



COMMUNIQUÉ de PRESSE

COMMUNICATION

CP n° 24 du 17 mai 2017

Construire pour ne pas détruire

Le Sgen-CFDT prend acte de la nomination de Jean-Michel Blanquer au ministère de l'Éducation nationale et de Frédérique Vidal au ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation. Nous attendons maintenant de les rencontrer et nous souhaitons un travail commun aux deux ministères autour de sujets importants comme le bac-3/bac+3, la formation initiale des enseignants et CPE.

Le Sgen-CFDT sera force de propositions dans le cadre d'un dialogue qu'il souhaite riche et véritable. Après un diagnostic partagé prenant appui sur les évaluations, les comités de suivi et les rapports réalisés ou en cours, le Sgen-CFDT est prêt à s'engager pour favoriser la démocratisation de la réussite des élèves et étudiants et pour améliorer des conditions de travail des personnels.

Fondamentalement, le Sgen-CFDT demande à ce que les dispositifs engagés ne soient pas remis en cause. Le Sgen-CFDT s'est déjà exprimé sur les dossiers prioritaires pendant la campagne et après l'élection du Président de la République. Pour le Sgen-CFDT, il est primordial que le dialogue social soit respecté.